André Bonnaud 51 av Gaston Sébilleau 06 77 59 81 13 andre.bonnaud58@free.fr (65 ans)

Le 9 novembre 2023,

Aux souscripteurs d'Energie Partagée Investissement,

L'impact de notre épargne sur l'environnement et la société est au centre de mes préoccupations, c'est pourquoi après avoir souscrit des parts sociales de la Nef, d'Enercoop, de Terre de Liens, la souscription de parts d'Energie Partagée Investissement (EPI) à partir de 2012, m'a permis de mettre celle-ci au service de la transition énergétique (au sens du tryptique Négawatts: – sobriété – efficacité -renouvelables) qui est un point clé de la transformation vers une société plus juste et plus harmonieuse pour les générations futures: cette transition est au centre des luttes contre le réchauffement climatique, la dégradation de l'environnement et de la qualité de vie, la précarité énergétique. Son succès passe par la sensibilisation des citoyens aux questions énergétiques et la réappropriation des moyens de production d'énergie au service de l'intérêt commun.

<u>La charte du mouvement Energie Partagée</u> (EP) répond à ces problématiques et encadre les choix d'investissement d'EPI. Partageant les valeurs qu'elle porte, j'ai depuis re-souscrit à plusieurs reprises, notamment pour offrir des parts à mes petits enfants à l'occasion de leur naissance, afin de contribuer à leur avenir et pas seulement sur le plan financier.

En parallèle de ma vie professionnelle, j'ai tenu des stands pour Enercoop et Energie Partagée pour sensibiliser le public à ces questions et inciter mes interlocuteurs à souscrire des parts dans ces structures.

A mon départ en retraite, j'ai candidaté au conseil de surveillance (CS) d'EPI pour m'impliquer davantage. J'arrive aujourd'hui au terme de mon premier mandat aussi, je viens vous faire part de mon vécu au sein du CS et solliciter votre confiance en vue d'un second mandat.

Ma vie professionnelle d'informaticien dans une grande entreprise m'a amené à travailler en mode projet au sein de collectifs regroupant des personnes de compétences et d'expériences différentes. Ma participation au CS, m'a permis d'intégrer un collectif où la parole est libre et où l'on s'écoute en respectant le point de vue de l'autre, chacun apportant à son niveau ses compétences qui sont pour nombre de ses membres, pointues dans leur domaine respectif et/ou leur vécu associatif. C'est ce qui fait la richesse de nos débats et les décisions qui relèvent de sa compétence y sont co-construites.

Je n'ai pas d'expertise avancée en matière financière ou de management d'entreprise, mais je m'attache à veiller (et c'est le <u>rôle du CS</u>), à suivre l'évolution d'EPI tant du point vue financier que dans son fonctionnement tout en m'assurant du respect de la charte d'Energie Partagée. A cette fin, ma situation de retraité me permet, à de rares exceptions, de participer à toutes les réunions du CS.

Par ailleurs, récemment installé à Redon, mon adhésion et ma participation à l'association <u>Energie en Pays de Vilaine</u> (EPV), me permettra d'améliorer ma connaissance des problématiques rencontrées sur le terrain par les porteurs de projets.

Les réunions du CS ont été l'occasion de rencontrer les membres de l'équipe salariée du mouvement et de constater l'implication professionnelle de chacun ainsi que leur volonté de communication transparente, j'en profite pour les en remercier ici et plus particulièrement Florence Martin, directrice administrative et financière qui nous apporte beaucoup d'informations sur ce qui fait l'actualité d'EPI et du mouvement. C'est aussi l'occasion pour cette équipe d'échanger avec les représentants des souscripteurs et d'améliorer, à travers notre questionnement, la communication qui vous est adressée.Les échanges CS / équipe salariée sont donc bénéfiques dans les deux sens.

Au sujet de la communication, le CS est à votre écoute <u>via courriel</u> ou à l'occasion des <u>webinaires</u> d'accueil des nouveaux souscripteurs auxquels nous participons à tour de rôle, ainsi que via des questionnaires pour mieux vous connaître. Il accueille les souscripteurs qui envisageraient d'y candidater dans un premier temps en tant qu'observateur, et recherche des candidatures féminines pour améliorer la parité en son sein.

Espérant que vous voudrez bien m'accorder de nouveau votre confiance, bien sincèrement,

André Bonnaud